

Shine!

津幡南中学校長 田中 宏志
2年学年主任 村上 直哉

輝きを放つ2年生、成長を感じた日～合唱コンクール・ステージ発表～



全体合唱の様子

10月30日(水)、31日(木)にかけて、学校祭が行われました。この日を迎えるにあたり、それぞれがしっかりと準備をしてきました。なんと言っても1日目にシグナスで行われた合唱コンクール。学年リハーサルを経て、たくさんの課題が見つかり、それぞれの学級で克服するために一生懸命に取り組みました。放課後の教室から叱咤激励する担任の先生の声や、それに応えるかのようにどんどんうまくなっていったきれいな歌声が響いていました。前日の最後の練習のあと、生徒に聞くと、「最高の歌声で今日の練習を締めくくりました。」「今までで一番きれいに歌えました。」など、練習の充実度がわかるそんな言葉

が多く、当日の発表がとても楽しみになりました。本番では、歌う前は緊張感も伝わってききましたが、力を発揮することができ、歌い終わってステージを降りていく表情に納得の安堵感が見られました。結果は、5組が最優秀賞、4組が優秀賞に輝きました。どのクラスも甲乙つけがたい素晴らしい合唱でした。



【3組】代表者：櫻井優羽 指揮者：伊藤遙希 伴奏者：紙谷羽菜



【4組】代表者：佐野遥斗 指揮者：福壽真心 伴奏者：齋藤詞乃



【1組】代表者：吉野湧太 指揮者：貝原歩華 伴奏者：浦あおい



【5組】代表者：坂田瑛斗 指揮者：藤澤友哉 伴奏者：倉知ななみ



【2組】代表者：高橋梨奈 指揮者：高井颯希 伴奏者：菊澤舞羽

また、今年の2年生は、半年間取り組んできたキャリア教育のまとめを披露する場として「掲示物作成係とプレゼン係」、「ステージ発表」の大きく2つのセクションに分かれて準備してきました。企業見学と高校訪問の内容を、それぞれが自分の役割をしっかりとこなし、心のこもった制作物を作り上げることができました。生徒玄関前ホールに展示してありますのでご覧ください。また、ステージ発表では、ドラえもんをモチーフに、高校訪問の様子をコミカルに表現し、会場を笑いの渦に巻き込んでいました。弁論大会では、木下結花さん、倉知ななみさんが、堂々と自分の考えを述べることができました。美術部の書道パフォーマンスでは「Re.Start」のコンセプトのもと、吹奏楽部の生演奏で独創的で力強い作品を作り上げました。また、吹奏楽部は「La・La・Land」「ノートルダムの鐘」を披露し、会場を大いに盛り上げてくれました。



【掲示物係】性格診断の紹介、高校訪問、企業見学の様子

【美術部】書道パフォーマンス「Re.Start」



【弁論大会】木下結花（優良賞受賞）
倉知ななみ（優秀賞受賞）



【吹奏楽部】「La・La・Land」「ノートルダムの鐘」を披露しました!



【ステージ発表】もしも、ドラえもんのメンバーが高校生になったら… 迫真の演技で会場を沸騰させました!